

OCIO/ESPECTÁCULOS | Toros

La plaza de toros de Lucena ya cuenta con nueva empresa para la actual temporada

Juan Manuel Rodríguez Vélez ha suscrito hoy miércoles el contrato con la sociedad propietaria del coso

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 16 de febrero de 2011 - 21:27



El empresario y apoderado taurino Juan Manuel Rodríguez Vélez, como cabeza visible de Juanconfer S.L., acaba de suscribir el contrato con la sociedad propietaria de la plaza de toros de Lucena, convirtiéndose de esta manera en el nuevo responsable de Los Donceles para esta temporada, con opción de prórroga.

Tras el paso de Taurotoro y Ángel Bernal, el coso lucentino cuenta desde esta tarde con una nueva empresa, la tercera desde que se inaugurara en julio de 2006, que llega con la intención de consolidar la plaza

de Lucena tanto en el terreno artístico como en el de la asistencia de público, una de las grandes asignaturas pendientes de sus anteriores responsables.

En lo que respecta la actual temporada, Rodríguez Vélez tiene previsto celebrar el primer festejo el día 1 de mayo, en concreto una corrida de toros con motivo de las fiestas Aracelitanas, completándose el año con otra corrida de toros, otra de rejones, previsiblemente en la Feria del Valle, y varios festejos de promoción.

Cabe reseñar que Juan Manuel Rodríguez Vélez ha organizado durante los últimos veinte años un gran número de festejos en localidades como Cazorla, Gerona, Aranjuez, Almendralejo, Constantina, Ayamonte, Villanueva del Arzobispo, Villacarrillo, Yecla, Berja, Utrera o Priego, siendo igualmente el responsable de la plaza de Cabra durante un buen número de años, destacando en este sentido la programación ofrecida con motivo del 150 aniversario del coso egrabrense.

Por otra parte y al frente de Juanconfer S.L., Rodríguez Vélez fue el responsable de la reciente inauguración de la plaza de toros de Utrera el pasado mes de septiembre, un exitoso evento en el que se registró una asistencia de 5.000 espectadores, tomando parte en el mismo primeras figuras del escalafón como Manzanares, El Fandi, Daniel Luque y Luís Vílches.